

EL Adelanto

Periódico quincenal independiente

AÑO II

DIRECTOR: D. RICARDO PORTELA PAZOS

Bueno, 13 de Julio de 1913

NÚM. 25

NUESTRAS OBRAS DEL PUEBLO

EL INRI

Fuéramos supersticiosos, y dirímos—hay pueblos que tienen Masa-
cota, y otros malditos,—pero como
no creemos en brujas, diremos que,
hay pueblos verdaderamente des-
graciados, dejados de la mano de
Dios y de los hombres.

Años y años lleva este pueblo
hallando por las obras del pueblo,
ansia justísima de incorporarse a la
vida de los pueblos modernos; no
hace mucho, allá por el mes de
Abril dedicamos nuestro editorial
a la magna cuestión. Bajo el epí-
grafe "Lo que el pueblo Expu-
samos lo que, a nuestro juicio, cre-
ímos más acertado para conseguir
de una vez, lo que todos los pueblos
más afortunados tienen, y están
harto de disfrutar.

Poco nos queda; las últimas noti-
cias, los últimos vientos que corren
sobre la tan ascendente cuestión,
están bien lejos de llevar a nuestro
alcance, la satisfacción y convicción
de que empezarán pronto.

Satisfechos pueden estar y con-
tentísimos, los que ansian que la
playa de Bueno siga siendo un arenal
del Sahara como Dios lo dió, siem-
pre en estado primitivo, sin el tra-
bajo del hombre, que la modifique.

Los que vienen y llevan periódicos
y visitas, han tenido un desen-
lace trío, bien poco grato casi ines-
perado podíamos añadir, para el
que, haciéndose ilusiones, se figura-
ba que alguna vez lo tocaría algo en
el destino, a la cencuentona de Galicia.

Nosotros aún esperábamos que
por gracia especial, siquiera en
sintonía a la consecuencia absoluta
de tantos años de inquebrantable
adhesión, se nos atendería; aún
siendo los últimos; Bueno tiene su
Diputado; se ha dicho, y este es el
obligado, pero hay también quien,
además del Diputado, tiene el de-
ber moral de atendernos; hay ade-
más de los padres de la patria, los
abuelos, que suelen ser los más en-
caritados con sus hijos y nietos...

Nosotros claudicamos de pedir, de
rogar y suplicar; no nos sublevamos,
ni insultamos ni amenazamos; co-
mo hacen otros, porque entienden
que esas formas antiecuadas de pro-
testa, encarajan en un "rebeldía"; no
en los disciplinados y devotos co-
religionarios de toda la vida. Ve-
mos si, con "cóngaja y dolor", como
otros pueblos próximos, más afor-
tunados, se desarrollan y crecen y
adornan y en "grandecíl" y "viven"
alcanzando el favor de los que man-
dan; y desde Marin a Sangenjo y
Cangas a Moaña; todos tienen obras
de pueblo; solo para nosotros son
as dificultades, muchas veces raya-
nas en la majadería, viéndose clara-
mente la hingüeta ganja, el ningún
buen deseo de servir los intereses
de Bueno, pues de existir dificulta-
des se allanarían en seguida.

Y este "mundo" que no es, que no
puede ser, envídialo de la agenda
de prosperidad, que es nada más
que manifestación de desagrado
por tanta preferencia concedida a la

tante ya que nos consideran con
iguales derechos que los demás pa-
íses, sin tener en cuenta que somos
sestos atejidos.

Si hubiera justicia y equidad ha-
ce mucho tiempo que Bueno tendría

obras de pueblo, basta contemplar
su situación geográfica para ver que
es el pueblo natural de la ría, y que
que aquí se inviertese. Por otra
parte, los que se deben a la verdad,
sabrán desprenderte de la pasión
que ciega, convéndrá con nosotros
en que el dinero del país, no es de
un pueblo determinado, así que de-
berá gastarse y mejor aún, exigir que
se gaste bien.

Ven con eso y apesar de eso Pontevedra
dijo tiene todo, Bueno nada; y punto.
De sobra sabemos que es tal
nuestra pequeña al lado de la capital,
que todas nuestras razones que-
darán anuladas y sin eficacia ante la
fuerza avassaladora de personajes
que de consumo abogarían por la
urbé ahogando a la insignificante
población rural. Espero que no se
añada el abandono a la burla, y que
no nos venga un periódico rebelde
de avanzadas ideas, y por el contrario,
cuantos que, defensor de los hu-
mildes, disputándonos unas pesetas
que supone nos darán ese alto para
empezar nuestras obras, ofendiendo
de paso a respetables personalida-
des por un quítame alláness peseta
a las que, en último término, es
muy discutible quien tiene derechos.

Déjennos tranquilos en nuestro

abandono, no nos pongan unívari-
do que es muy rebelde y radical que
sea, no nos echará y tirará por el viento;
lo que nos faltaba para morir
de vergüenza.

Eas cincuenta mil pesetas se irán
con las otras noventas mil y veinte
ofrecidas el año pasado. Pueden es-
tar tranquilos los rebeldes y noso-
tros, tomátilo y andad.

PARA DON VENANCIO

Sería ingrato si dejara de cumplir
el ineludible deber de testimoniar a
don Venancio, a este don Venancio
siempre dispuesto a la jocosidad,
mi eterno agradoceimiento, por
las frases de ignora, ignorada que se ha
dignado dirigirme en el número an-
terior de EL ADELANTO.

Al tomar la pluma con la saña in-
tención de emitir mi parecer respecto
a la jira magna de que don Venancio
habla, y aun pecando de
atrevido, se me ocurre preguntarle,
dónde pudo adquirir es sangre tor-
rera, que aunque parece extraño
no le deja un momento de sosiego.

Muchos veces, me he forzado la
idea, de si don Venancio vería la
primera luz en Sevilla, o si culturaría
por sus pueras la afición al toro,
cuando empezarón a circular.

PRECIOS
Un "Bueno" 50 cts. al trimestre
y la "Illa" 10 cts. al año. id.
Extranjero, 10 pts. al año. id.
Número adicional, 10 céntimos.
Anuncios y Comunicados, 10
precos convencionales. La
abril de junio, aparte de
que se publica en
diciembre, enero y febrero.

ESTA ES LA EDICIÓN
DE JULIO DE 1913
NÚM. 25

de hoy, que iba a observar el im-
monedas de cinco pesetas, conoci-
das por el soberano y de sevillanos.
Por mucho que discurra, no
puedo acertar por cual causa debió
inclinarme, y en la duda, es de presumir
que don Venancio la apla-
sumir que don Venancio la apla-

Lo que si es cierto es que por las
venas de D. Venancio corre sangre
torera, y como muestra, basta una
botella, clara para comprobarlo, es
afiorismo, el inconfundible número de
veces, que detribuyó despiadadamente
en sus grandes moscas, que ya
bien sea por sus dimensiones, ya
por su dureza, se asocian a los
últimos peleados de afirmación del
gabinete de D. Alvaro.

Con respecto a la jira, puede es-
tar seguro don Venancio, que en
capturará, en la directiva del Club
Casino, que será todo lo que es
true, que se imagine, puesto que los
individuos, que gozán, tienen, dicha
junta son un grupo de entusiastas
de los cuales, puede responderse, y
ya que D. Venancio tiene en sus
Presidente apoye la excusión, por
mi parte, también le aseguro
que tanto los vocales de la querida
junta, como el Secretario, y cuando
menos éste, tienen interés y están
disuestos a que se realice.

Desde luego, debe estar tranquilo
don Venancio, que mi voluntad
siempre será firme en este particu-
lar, coadyuvárt'en pro de la jira to-
do cuanto me sea posible, y me ten-
drá el ilustre D. Venancio a su lado,
proporcionando calor a la idea y
solviendo toda clase de dificultades
que se presenten, y aunque difiera
un poco de las opiniones de algu-
nos, aceptaré cualquiera resolución
que se tome como buen soldado de
una enternecida disciplina.

Yo se positivamente que bajo el
hongo del incomparable D. Venancio,
existe un estuche de cosas ad-
mirables y si él quiere mucho se ha-
ce, adivinándole además sin temor a
las cornadas de buey por muy mal
intencionados que estos sean, cuya
afirmación la hago propia y eso
que no enuncié ni una palabra en
la materia.

Tendrá "suria" satisfacción "en-
apilar a D. Venancio de la chocerra
que hace trés domingos le echa-
barga y casi puedo asegurártelo que lo

consiguió con unos pases de muleta, y escondiéndome un poco, hasta me atrevería a quitarles años de encima que por hoy no le pesan, si no fuera que a este estado de chochez le condujeron los hubicundos piropos de una muchacha, dicharachera, fresca, guapa, gentil, dechada de encantos, que la naturaleza la colmó en todos sus dones y la eligió reina de belleza en muchas leguas a la redonda. Y si pudiera alejar de mi la persuasión del contagio de tal enfermedad, me consideraría fiel imitador de D. Venancio, esto es metiendo en las astas del toro babiecas mal como pudiera y ardiendo en justos deseos de poner banderillas o recibir verónicas.

V al terminar no puedo menos que devolver a Venancito todos piropos de que me hizo objeto, al cual presumo un excelente viejo rufio, Irisando entre 40 o 50 primaveras, de empusos juveniles, de sentimientos nobles y altruistas entrañable amigo e intachable jefe... de familia. En todos los órdenes puede conceptuarse, sin la menor vacilación, un correcto y cumplido caballero, en fin, que no aparece un lúgar en su larga historia y, cualquier otra disputarle la arrogancia con que coloca y luce en la solapa de su levita una cruz de Belisencia y la medalla commemorativa de los hechos de Puente-Sampayo.

Agradeciendo a Marín el alecto que nos dispensó, me despidió de él Venancio animándole sinceramente y animándole para que al efectuarse la jira magna, nos espere un discursivo monstruo. Así lo espero su buen amigo

ROTAUTO.

10 Julio. 66. BURGOS. (Continuado)

Entierro con música

Se nos remitieron unas cuartillas tratando de un entierro con música de un vecino de Meiro que llevó la mala ocurrencia de morirse, dejando dispuesto que detrás de su cadáver fuese la música tocando no sabemos si marchas funebres o aires ligeros de combate...

Parece que el señor cura se opone a estas alegrías musicales sin darse cuenta de que los pobres músicos bien tienen derecho a la vida, aunque sea soñando; además que no es el primer caso que ocurre de entierros de esta clase. En vista de los precedentes, en un todo favorable a las pretensiones de los músicos, se arregló el collar paecilmente con la amistosa intervención del capellán Sr. Sueiro.

Muchos nos alegramos de que así fuése, pues las cuartillas se traían y hiel y vinagre mezclados con acíbar son una fótesa al lado del reñidor que, como aperitivo, querían servirle al señor Curia.

El hombre y la mujer

El hombre es la más elevada de las criaturas. La mujer el más sublime de los ideales. Dios hizo al hombre un trono; para la mujer un altar. El trono exalta; el altar santifica. El hombre es el cerebro; la mujer el corazón. El cerebro fabrica la luz; el corazón produce el amor. La luz fecundiza; el amor resucita. El hombre es genio; la mujer es ángel. El genio es incommensurable; el ángel es indefinible. Se contempla lo infinito; se admira lo inefable. Oh! a tu amor, que es tu vida. La inspiración del hombre es la suprema gloria; la inspiración de la mujer es la virtud, extrema. La gloria hace lo grande; la virtud hace lo sumo.

El hombre tiene la supremacía; la mujer la preferencia. La supremacía significa la fuerza; la preferencia representa el derecho.

El hombre es fuerte por la razón; la mujer es invencible por las lágrimas. La razón convence; las lágrimas cohímenven.

El hombre es capaz de todos los heroísmos; la mujer de todos los martirios. El heroísmo ennoblece, el martirio sublimiza.

El hombre es un código; la mujer un evangelio. El código corrige; el evangelio perfecciona.

El hombre es un templo; la mujer es el taboráculo. Ante el templo nos descubrimos, ante el sagrario nos arrodillamos.

El hombre piensa; la mujer sueña. Pensar es tener en el cráneo una idea, soñar es tener en la frenete una aureola.

El hombre es el océano; la mujer es el lago. El océano tiene la perla que adorna, el lago la poesía que deslumbra.

El hombre es el águila que vuela; la mujer el ruiseñor que canta. Volar es dominar el espacio; cantar es dominar el alma.

El hombre tiene un faral: la conciencia; la mujer una estrella: la esperanza. El faral guía; la esperanza salva.

En fin: el hombre está colocado donde termina la tierra; la mujer donde comienza el cielo.

VICTOR HUGO.

Un aniversario

El apreciable senanario de Rianjo *Buenas Noches*, que tanto se distingue en las batallas que en todos sus números libra en pro de los intereses de su pueblo, ha entrado en el tercer año de su vida periodística.

Al hacerlo, saluda a la prensa regional y nosotras al recoger el saludo, se lo devolvemos tan triunfante como sea necesario, infundiéndole brotes para la contienda, siguiendo siempre en la brecha, días y noches, buenas o malas si juece menester, bregando por los intereses que a la prensa están encormentados, sin torcerse nunca y dando taños y mandobles y desaciendo entuertos que hay por allí, al parecer, mucho de eso, como en todas partes.

Deseamos largos años de vida, que nosotros los veámos.

Versos de la Insigne

Cantora del Sar

Cava likeiro, cava,

Xigante pensamento,

Cava un fondo burato ond'a memória

de oceano, de mar, de río,

de campo, de montaña, de bosque,

de prado, de valle, de montaña,

de campo, de bosque, de valle,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de montaña, de valle, de bosque,

de campo, de valle, de bosque,

de

El canje de cupones

Ha comenzado ya el canje de cupones por el bono numerado i con opción al sorteo del magnífico y artístico reloj que EL ADELANTO regala a sus lectores.

El canje deberá estar terminado el próximo domingo día 20; y a las seis de la tarde de ese día, como ya está anunciado, se verificará el sorteo a presencia del público que tenga bono, y en el establecimiento de D. Juan González, donde se adquirió y se expone el Elefante.

Si a alguno de nuestros abonados le faltase algún cupón, puede pasar por la administración para completar, con vale, la serie.

Por esta vez, se tendrá indulgencia con los descuidados, pero en lo sucesivo, es preciso cortar y guardar el cupón para el canje.

Homenaje a un Diputado

ATENCIÓN VOTACIÓN
En honor del ilustre Diputado por Bueu Sr. Vincenti, actualmente, alcalde de Madrid, celebra un banquete monstruo al que concurrieron más de mil personas, adhiriéndose al homenaje iniciado por el Centro Gallego de Javilla y corte—los políticos más eminentes entre ellos, el Jefe del Gobierno, ministro de la Gobernación, etc.

Nuestra enhorabuena al ilustre agasajado, que bien merece estas muestras de adhesión y respeto por lo mucho que trabaja por la cultura nacional y particularmente por todo lo que a Galicia afecta.

Prólogos de Bueu

La Comisión Mixta de Recubrimiento ha declarado prólogos de clasificación a los mozos de este Ayuntamiento, que a continuación se relacionan:

1 Gustavo Sestal Camiña, hijo de Domingo y Emilia.
2 Guillermo Camiña Ferradas, de Agustín y Juana.

3 Juan Mendoza Martínez, de Benito y Carmen.

4 Antonio Juncal Paz, de Antonio y Josefa.

5 José García Rubianes, de Ventura y Concepción.

6 José Garrido Abelleira, de José y Manuela.

15 Manuel Torres Juncal, de Agustín y Peregrina.

16 Gaspar Ferradas Bermúdez, de Francisco y Carmen.

18 Manuel Feijoo Mendoza, de Manuel y Asunción.

19 José López Domínguez, de Alejandro y Josefina.

21 Rufino Domínguez, de Dolores.

NOTICIAS

Hemos recibido el periódico de Pontevedra *Rebelde* de filiación radical, con el que gustosos establecemos el cambio, deseando prosperidades y larga vida. También recibimos *La Razón*, periódico quincenal que se publica en la inmediata villa de Monforte, y polo y tenor tiene al que es burro y no se enmienda.

Parece que *La Razón* trae escaza.

Indudablemente son los razo-namientos más contundentes. Salud y muchos años de vida les deseamos.

El sábado día 5 del actual, estuvo enourizan, la saluda, el Sr. Montero Ríos una comisión del Ayuntamiento compuesta del alcalde Sr. Noguera y secretario, el teniente alcalde Sr. García Pareda, el síndico Sr. García Liso, y varios concejales entre ellos D. Francisco Garrido.

La entrevista, como siempre, fue muy cordial.

Para facilitar el tránsito por la plazuela de la fuente, siempre llena de polvo, sería bueno que el municipio adquiriese una manga de riego, lo convenientemente largo y de regular diámetro para, aplicándola al grifo de la fuente, y bien manejada, regar todo aquél trayecto polvoriento, y parte de la calle de Vincenti.

Sería una cosa verdaderamente útil y cómoda para todos, por eso mismo no se hará seguramente.

Por efecto de un enfriamiento, puso enferma repentinamente, la Sra. Arminda Dávila, siendo su estado, durante varios días, de tal amante gravedad. A fuerza de ecameradismos cuidados, y bajo las inteligentes disposiciones del médico de la casa Sr. Val, pudo a enfermedad remitir algo, y hoy podemos usarla de alguna mejoría, siquiera sea, sea pequeña y dentro de la gravedad.

Quiera Dios que la mejoría sea pronto completa, llevando la tranquilidad a tan buena como apreciable familia, y a los buenos amigos que tanto se interesan por la enferma.

Terminado el curso en el colegio de los padres jesuitas de La Guardia, en el qué hace sus estudios, el joven escolar D. José María Massó García, regresó a casa de sus papás, para pasar el verano, nuestro pollo amigo, después de sufrir examen de las asignaturas de tercer año de bachillerato, estudiando a conciencia y con todo aprovechamiento. Nuestra enhorabuena; y un Hispania, que bien se merece ¡eh!

Después de brillantes ejercicios, se ha revalidado de maestra superior en la escuela Normal de Pontevedra, la aplicada Sra. Ramona Cabonillas, qué, si no nos equivocamos piensa continuar sus estudios en Madrid para hacerse maestra Normal. Nuestras felicitaciones a la estudiada y simpática señorita, y a su familia.

Alguna alarma causaron unas voces femeninas pidiendo auxilio, salidas de una casa de la playa, próxima al río de Bergés, estos días pasados.

Parece que fué más el ruido que las voces, y es extraño que personas que nunca mostraron terror se vieron miedosas.

Un pobre diablo que en un momento de tentación penetró en casa de una mujer conocida por la capilla, y golpeó a ésta, y ésta él y ambos mutuamente, parece que está liado en un proceso garrafal, nada menos que por allanamiento de morada, robo y lesiones y no saltemos al intento de violación.

Aquí del cuento del gallego... ¡mas lle valentia morrer...

Hemos tenido la satisfacción de saludar a D. Pedro Leiceaga Bernat, nuevo cura nombrado para la parroquia de Cela.

Le deseamos prosperidades y aciertos en su cargo, dándole las gracias por la visita.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta, días pasados, a las señoritas de Marín, Amancio Lamas y su prima Tula López Paredes, que regresaron el mismo día a Marín.

Si nuestras noticias son ciertas,

en breve se verificará el enlace de esta última pollita con un joven americano, deseándoles, por adelantado, mil venturas.

Viajeros

Ha regresado de su excursión a Cataluña, nuestro buen amigo D. Abelardo Gil. Sea bien venido.

Hemos tenido el gusto de saludar al señor cura párroco de Santiago de Caldas en Orense, D. Cornelio Freijedo, que ha pasado unos días con su hermano D. Salvador, Administrador de Correos de esta villa y muy querido amigo nuestro. D. Cornelio celebró el santo sacrificio de la misa en el oratorio de la familia de Bolívar durante los días de su estancia en esta, y salió para su parroquia encantado de las bellezas de esta tierra de promisión.

Hábiles en su hermosa finca de la playa de Beluso, la distinguida familia de D. Eligio Prieto, que según costumbre, pasará el verano entre nosotros.

Para pasar el verano, ha llegado la distinguida señora de D. Gaspar Massó, D. Ramona García y su bella hija Monserrat y hermanitos.

Rogamos a los señores suscriptores lengua la bondad de hacer efectivos los recibos al presentárselos al cobro, pues deben comprender que es muy molesto ir y venir varias veces para una misma cosa; afortunadamente son pocos los morosos, de otra suerte tendríamos que tener un ejército de cobradores.

Mañana celebra sus días nuestro querido amigo el concejal y maestro de obras, D. Ventura García.

Reciba nuestra felicitación anticipada.

CUPÓN núm. 1

correspondiente a la serie de seis cupones canjeables por un bono numerado con derecho al sorteo de una hermosa ampliación fotográfica de gran tamaño, de la persona favorecida con la suerte, que EL ADELANTO regala a sus lectores en el 5.º trimestre, o sean los números del periódico del 25 al 30, ambos inclusive.